
統 合 こども園 整 備 にかかる進 捗 状 況 説 明 会  報 告 書  

 

１ ． 開 催 日 時   令 和 6 年 4 月 26 日 （ 金 ）  

２ ． 開 催 場 所   多 気 町 役 場  2 階  大 会 議 室  

３ ． 説 明 内 容  

（ １ ） 園 舎 等 （ 案 ） について 

統 合 こども園 建 設 予 定 地 については、天 啓 エリア内 20,000 ㎡の敷 地

になります（ 別 添 建 設 予 定 地 参 照 ） 。 

園 舎 については、木 造 一 部 鉄 骨 造 の平 屋 建 て、延 床 面 積 が約 4,000

㎡となり、園 庭 を囲 むように 5 棟 の建 物 からなります。各 建 物 は廊 下 で繋

ぎ、北 側 に幼 児 棟 （ 3 歳 ～ 5 歳 ） 、南 側 に乳 児 棟 （ 0 歳 ～ 2 歳 ） 、東 側 に

管 理 棟 （ 職 員 室 、子 育 て支 援 室 ） 、西 側 に遊 戯 室 棟 （ 遊 戯 室 ） と給 食 棟

（ 調 理 室 ） となります。園 舎 周 囲 には保 護 者 用 の駐 車 場 、菜 園 、みまもり

の森 等 を整 備 いたします。送 迎 用 の出 入 口 は、天 啓 公 園 側 からの 1 箇 所

となります（ 別 添 園 舎 等 レイアウト（ 案 ） 参 照 ）  

（ ２ ） 今 後 のスケジュールについて 

統 合 こども園 につきましては、令 和 8 年 4 月 1 日 の開 園 に向 けて取 り組

みを進 めてきましたが、現 状 、造 成 工 事 及 び建 築 工 事 の着 工 が半 年 程 遅

れており、また今 後 の日 程 （ 開 園 時 期 ） につきましては、改 めて今 秋 にも町

ホームページや各 園 の連 絡 網 等 においてお知 らせさせていただきます。 

町 としまして は引 き続 き早 期 の開 園 を目 指 して取 り組 んでい きます。保

護 者 の皆 様 には大 変 ご迷 惑 をお掛 けいたしますが、ご理 解 の程 よろしくお

願 いいたします。 

（ ３ ） 質 疑 応 答  

Q． みまもりの森 には一 般 の方 が入 ってこられるというが動 線 は？  園 の中 に

も入 れるのか？  

A． 一 般 の方 については吉 田 福 祉 会 館 側 からの出 入 口 （ 歩 道 ） を想 定 して

います。園 内 に入 ることはできません。 

Q． 園 庭 について、ワークショップ時 に相 可 保 育 園 より若 干 小 さくなると聞 い

たが、 解 消 され たか？  運 動 会 についても 保 護 者 が入 れる 場 所 等 、運

営 に支 障 はないか？  

A． 園 庭 の面 積 は再 度 確 認 します。 



      ※後 日 確 認 し、園 庭 については、約 3,500 ㎡となりますが、利 用 できる

範 囲 としてはもう少 し狭 くなります（ 参 考 に相 可 保 育 園 が約 2,700 ㎡とな

ります） 。 

運 動 会 については、運 営 方 法 について検 討 していきます。 

Q． 送 迎 の出 入 口 に信 号 はつけないのか？  場 内 は混 雑 すると思 うがどうな

のか？  イベント時 は対 応 できるのか？  

A． 出 入 口 に信 号 は設 置 しません。場 内 について駐 車 台 数 は確 保 できてい

ますが、出 入 口 において混 雑 の懸 念 はあります。 イ ベント時 は職 員 用

駐 車 場 の開 放 を検 討 しています。 

Q． 昨 年 度 にア ンケートを実 施 したが、反 映 したも のはあるか。病 児 保 育 等

はどうなったか？  

A． ソフト面 については基 本 的 に現 在 の保 育 運 営 を継 続 していきますが、

いただいたご意 見 等 については検 討 していきます。病 児 保 育 （ 体 調 不

良 児 型 ） については実 施 していきたいと考 えています。 

ハード面 については、周 辺 環 境 （ 交 通 事 故 等 ） の懸 念 が多 かったため、

関 係 機 関 と協 議 を行 っていきます。 

Q． 工 期 が遅 れても合 併 特 例 債 は使 えるのか？  

A． 使 えますが、令 和 ８ 年 度 中 の完 成 は必 須 となります。 

Q． ビーフロード側 からの出 入 りについては？  

A． 安 全 面 から考 えてはいません。 

Q． 土 砂 災 害 等 に対 する対 策 について 

A． 建 設 予 定 地 については、土 砂 災 害 警 戒 区 域 に指 定 されていないことか  

ら、特 別 な対 策 は考 えていません。 


